

Küstergemeinschaft

der Ev.-luth. Kirche Oldenburg



Brief Nr. 91

Februar 2009

Frühjahrstagung
der
Küstergemeinschaft
am *18. März 2009*
in der
Christuskirche
Elisabethfehn

*mit
Neuwahlen
der
Vertrauensküster!!*



**Mit der Bitte an die Kirchengemeinden,
den Brief an den/die Küster/in weiterzugeben!
Danke.**

*Einladung zur Frühjahrstagung der Küstergemeinschaft am
18. März 2009 nach Elisabethfehn in die Christuskirche*

Liebe Küster/innen, Küstervertretungen, Berufsanfänger/innen, liebe
Ruheständler/innen, es sind alle herzlich eingeladen, an unserer
Frühjahrstagung teilzunehmen.

Anmeldungen bitte bis zum 11. März 2009 bei:
Anja

Tagesablauf:

- 09:00 Uhr Morgenandacht in der Christuskirche
mit Pfarrer Thomas Perzul
- 09:30 Uhr Frühstück mit Vorstellungsrunde der Küster/innen
Vorstellung der Gemeinde durch Pfarrer und Küsterin
- 10:00 Uhr Thema: „Kirchentag in Bremen“
- 12:30 Uhr Mittagessen
- 14:00 Uhr „Wir unter uns“ - Gespräche beim Kaffeetrinken
mit Neuwahlen der Vertrauensküster/innen!!
- 16:00 Uhr Abendmahlsgottesdienst mit Segenshandlung für die
neugewählten Vertrauensküster/innen und -eingeführten
Küster/innen.

Monatsspruch Februar 2009

Wo ist euer Glaube? Lukas 8,25

Verabschiedung von Lore Bümmerstede

Am 11.01.09 wurde unsere langjährige Sprecherin Lore Bümmerstede als Küsterin von ihrer Kirchengemeinde in den Ruhestand verabschiedet. Auch wir vom Küsterrat wünschen ihr für ihren neuen Lebensabschnitt alles erdenklich Gute und vor allem Gottes reichsten Segen und Beistand.

Auch in diesem Zusammenhang bedanken wir uns nochmals herzlich für ihren vielfältigen Einsatz in der Küstergemeinschaft. Lore ist 1993 in die Küsterbruderschaft eingeführt worden und wirkte ab 1997 im Bruderrat mit. Seit dem Frühjahr 2001 vertrat Lore uns als Sprecherin. Dieses Amt füllte sie bis zum Sommer 2008 aus und organisierte darüber hinaus noch die „Stille Zeit“ auf Wangerooge für uns.

Wir hoffen, dass sie uns auch als Rentnerin mit ihrem Wissen und ihrer Erfahrung erhalten bleibt.

Maik Schneider

Verabschiedung von Doris Drees

Wie wir erfahren haben, ist auch unsere langjährige Vertrauensküsterin Doris Drees in den Ruhestand verabschiedet worden. Doris wurde 1988 in die Küsterbruderschaft eingeführt. Sie war Vertrauensküsterin von 1993 bis 2008. Für die 15 Jahre Mitarbeit sagen wir nochmals „Danke“.

Auch ihr wünschen wir für die Zukunft alles Gute und vor allem Gottes Beistand und Nähe.

Maik Schneider